

Textvorschlag zur umfassenden Landesverteidigung, entnommen aus der Stellungnahme vom 18.5.2004 des Ausschussmitglieds Dr.Voith (

Das Bundesheer hat die Sicherheit, Unabhängigkeit, Struktur und Einheit Österreichs gegen Angriffe von außen oder schwere Bedrohungen der inneren Sicherheit zu schützen und in nichtmilitärischen Not- und Katastrophenfällen die zivilen Behörden zu unterstützen. Internationale Verpflichtungen können zu Auslandseinsätzen führen.

Anmerkung:

Voraussetzung bei jeder Formulierung ist die Abstimmung mit den Vorschlägen der Bundesheer-Reformkommission.